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2012年度茨城大学 OLD オフィシャル報告 
 

1. 活動報告 
 2012年度オフィシャルとしての次の大会、練習会に参加したので報告します。 

2012/6/16 ロングセレ前練習会 2012/11/24 ロング前練習会 

2012/6/24 ロングセレ 2012/12/2 インカレロング 

2012/7/15~16 紫陽花合宿 2012/12/15 ミドルセレ前練習会 

2012/8/23~27 夏合宿 2012/12/23 ミドルセレ 

2012/9/22~23 阿見杯 2013/2/23~24 ときわ走林会ウィンターキャンプ 

  2013/3/8~10 インカレミドル・リレー 

 

2. 大会結果 
ロングセレWE1名通過、インカレロング選手権の部では 34位。 

ミドルセレは通過できず、学校枠で男女 1名ずつ Bエリートへ出場。 

インカレリレーでは男子選手権クラスへ出場、結果は 20位。 

女子は部員が足りず、筑波大学との混成チームで選手権クラスへ出場。混成チームは

表彰対象ではなく、順位はつかないが上から 7番目のタイムで入賞。 

 

女子は 4 年ぶりにインカレロングエリート通過、リレーでも上位とかなり実力をつけて

きていると思います。男子選手権リレーは正直なところ DISQも覚悟していましたが、無事

完走できて一安心しました。やはりアナリシスをし、しっかりと反省をしている現役生ほ

ど実力がついていると感じました。 

 

3. 運営について 
夏合宿では 1,2日目に下見・設置・試走を終わらせ 3日目は現役生の練習指導という形を

とりましたが、現役生の実力を見る事ができ、直接指導できるという点で非常に良かった

と思います。 

日帰りの練習会については、必ずしもメインレースを作る必要は無いように感じました。

今現在の OLDの部員数・実力ではポスト設置、練習、レースと行うためには時間が足りな

く非常に困難な状況です。実際、ロング前練習会ではスタート時刻が遅れメインレースの

完走者は 0 でした。それならば、思い切ってメインレースを削る、若しくは距離を半分程

度にするなどし、練習を重視し、実力をつけるべきだと思いました。また、ときわウィン

ターキャンプのように、設置組として先に出発するのもありだと思います。 

 



 

4. 最後に 
練習会や合宿、大会の応援に来ていただいた OB・OGの皆様本当にありがとう御座いま 

した。皆様の支援、助言により無事一年間乗り越えることができ、練習の質も向上する

ことができました。 

現在、現役生・学生 OBが尐なく寂しいですが、OB側から盛り上げることができたらい

いなと思います。 

それでは、一年間ありがとうございました。また顔出そうと思うので、よろしくお願い 

します。 

 

 


